



**Daniel Martín Greene Díaz**

**Docente**

**Luis Enrique Guillen Reyes**

**Actividad 2do parcial**

**Bioética y normatividad**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**3" B"**

## Milagros Inesperados

La película es narrada por un anciano, ocurriendo la trama en los años 30 siendo un oficial del corredor de la muerte en la penitenciaría Cold Mountain en el estado de Virginia. Entre los personajes hay un hombre negro, simple de espíritu pero tocado por la mano de Dios, el cual es capaz de sanar milagrosamente dolencias e incluso sana a la muerte. John Coffey es sentenciado por violar y asesinar a dos niñas siendo inocente de este delito.

Por medio de un flashback, se va narrando con un tacto la historia, el valioso manifiesto en contra de la pena de muerte y del racismo se entremezcla con disquisiciones morales sobre la bondad y la maldad, la necesidad parentoria de creencias para encontrar un significado a la vida o el sentido fugaz de la propia existencia, el paso del tiempo.

Algunas de las escenas más relacionadas son la curación de la mujer del alcalde, la ejecución del convicto francés, el acto de justicia perpetrado por mano interpuesta por el candoroso preso negro.

El sentenciado John Coffey es favorecido por los funcionarios y los reclusos de la prisión